
REQUERIMENTO  N°   53        ⁄ 2008
EMENTA: Ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre aquisições de aparelhos para AMI – 
Academia da Melhor Idade em Pindamonhangaba.
 
 
 
Senhores Vereadores:
  
 
Considerando  as  consquistas  anunciadas  pela  administração  municipal  através  das  aquisições  e 
inaugurações registradas na imprensa local sobre as unidades da Academia da Melhor Idade;
 
Considerando o dever fiscalizatório, função primordial deste Legislativo e alguns questionamentos feitos;
 
Em face ao acima exposto.
R E Q U E I R O àMesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao  Prefeito Municipal solicitando 
informar sobre:
 
1- Quantas AMIs foram instaladas no município e em quais locais?
Informar qual a quantidade de equipamentos por local.
Informar qual o custo de cada unidade por local.
Informar qual a modalidade licitatória de cada unidade por local, com cópia do referido processo, contrato 
e nota fiscal.
 
2- Quantas AMIs estão programadas para serem instaladas até o final do ano e em quais locais?
Informar qual o processo licitatório que está em andamento para estas novas instalações
Informar qual a quantidade de equipamentos por local.
Informar qual o custo de cada unidade por local.
 
 
3- Para a aquisição destas unidades está sendo utilizado parte do recurso repassado pela SABESP através 
da renovação do contrato de concessão do serviço de saneamento?
 
4- Quais os critérios utilizados para instalação de AMIs no município?
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de maio de 2008.
 
 
 
Vereador Janio Ardito Lerario
Presidente da Câmara


